
СОВЕТ АЛЕКСАНДРОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

АЛЕКСАНДРОВСКОГО РАЙОНА 

ТОМСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

РЕШЕНИЕ 
25.04.2012           № 381 

с. Александровское 

 

 

О результатах встреч депутатов Совета  

Александровского сельского поселения  

с избирателями в марте-апреле 2012 года 

 

Заслушав и обсудив информацию руководителя аппарата Совета поселения о результатах 

встреч депутатов Совета поселения с избирателями, состоявшихся в период с 28 марта по 16 

апреля 2012 года, 

 

Совет Александровского сельского поселения РЕШИЛ:  

 

1. Информацию о результатах встреч депутатов Совета Александровского сельского поселения  

с избирателями в марте-апреле 2012 года принять к сведению (прилагается). 

2. О вопросах и проблемах, обозначенных избирателями во время встреч с депутатами Совета 

поселения, проинформировать Главу Александровского сельского поселения Дубровина В.Т. и 

Главу Александровского района Жданова А.П. в соответствии с их компетенцией. 

3. Депутатам Совета поселения взять на контроль предложения избирателей соответствующего 

избирательного округа. 

4. Настоящее решение обнародовать в установленном порядке и разместить на официальном 

сайте Александровского сельского поселения. 

 

 

Председатель Совета Александровского    Глава Александровского 

сельского поселения сельского поселения,  

____________ А.В.Бойко      ____________ В.Т.Дубровин 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Приложение к решению Совета 

Александровского сельского поселения  

от 25.04.2012 № 381 

Информация  
о результатах встреч депутатов Совета Александровского сельского  

поселения с избирателями в марте-апреле 2012 года 

 

№  

округа 

Ф. И. О. 

депутата 

Дата  

проведения 

встречи 

Число  

присутству- 

ющих 

избирателей 

Вопросы и проблемы, обозначенные 

избирателями 

1 

 

БОЙКО А.В. 

ПАРФЕНОВА И.В. 

 

3 апреля  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

5 

1. Можно ли решить вопрос по объединению 

земельного участка учреждения КЦСОН в одно 

целое? 

2. По ул.Таѐжной,18 (территория 

двухквартирника) гр.Абелян начал строить дом. 

Возможно, это будет двухэтажный дом, будет 

падать тень. Очень близко к зданию детского 

учреждения. Дом строится не на Таѐжной, а в 

конце участка, фасадом в переулок. Кто даѐт 

разрешение на такое строительство? 

3. Когда будет водоочистка на центральной 

котельной? 

4. Мы живѐм на ул.Юргина,38. Просим хотя бы 

отсыпать гравием проезд на ул.Гоголя. 

5. Кто проверяет, как деньги тратятся, 

отпущенные из федерального бюджета на 

капитальный ремонт домов? 

6. Когда начнѐт работать зубопротезный кабинет 

в селе? Почему тратятся такие деньги людьми, 

приезжают врачи из Томска, делают такие 

ляпсусы, что потом переделывать их работу 

приходится? 

7. Просим хотя бы отсыпать проезд к приюту. 

8. Просим установить наконец-то светильник на 

столбе в переулке ближе к приюту. 

9. У нас претензии к управляющей компании 

«ЖКХ плюс» и к правлению ТСЖ «Юргина,38» 

по расходованию средств на содержание домов  и 

управление.  

10. Просьба устроить отвод воды из проулка, 

который ведѐт от пер.Лесного к ул.Таѐжной. В 

проулке два жилых дома. Даже осенью после 

дождей стоит вода, невозможно пройти в магазин, 

приходится обходить детский сад по ул.Юргина, 

чтобы попасть в магазин «Любимый» на 

ул.Толпарова. 

2 
ГРИШАНЦЕВА Т.Ф. 

ФИСЕНКО С.А. 
29 марта 

 

1 

1.Просьба отремонтировать тротуар с ул.Ленина 

на ул.Берѐзовую 

 

3 

ЖУКОВА И.О. 

РАДЧЕНКО О.В. 

 

10 апреля 

 

 

 

 

 
 

1 

 

1. Около магазина «Влада» захламлена 

территория. Предлагаю обязать Геворкяна 

постоянно содержать в порядке прилегающую к 

магазину территорию. 

2. На ул.Чехова нет ни одного бака для сбора 

мусора. Жители носят мусор на ул.Октябрьскую. 

Предлагаю установить контейнеры для мусора на 

ул.Чехова. 

3. Откачки бессовестно работают. С ноября 2011 

года очень часто приходится вызывать откачку. 

Приедут, чуть качнут и дальше поехали. Такое 

впечатление, что приезжают с полной загрузкой. 

«Жилкомсервис» - это ваше предприятие, 



наведите порядок, чтобы добросовестно работали. 

4. Около территорий бывшего рыбокомбината и 

бывшего леспромхоза не убирается мусор. Надо 

штрафовать владельцев. Надо, чтобы владельцы 

частных усадеб тоже убирали около домов. 

5. По ул.Советской хотя бы самый узенький 

тротуар проложили бы. Хотя бы до школы.  

6. В магазинах «Тихонинский», «Влада», 

«Источник» (продавец Чинакова) продают детям 

«Ягуар» и другие подобные алкогольные 

напитки. Нужно провести рейды. 

7. За гостиницей нужно убрать строительный 

мусор после ремонта, отсыпать территорию. 

Через территорию гостиницы много людей ходит 

в Промстройбанк, кругом грязь. 

8. Нужны общественные туалеты в селе. В центре 

нужен основательный платный туалет. 

4 

 

ГОППЕ А.Е. 

 

30 марта 

Избиратели  

на встречу  

не пришли 

- 

4 ВОЛКОВА Л,В, 14, 16 апреля 
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1. По ул.Чапаева при отсыпке дороги не 

проложили  трубу между д. №15 и д. №13 

напротив дренажной канавы, которая проходит по 

краю участка между домами, куда стекает вода  с 

ул.Пушкина от участков с №14 по №20. Вода 

затапливает дом №15, столбы основания под 

домом сгнили. Администрация поселения 

обещала всѐ сделать, до сих пор ничего не 

сделано. 

2. Три года назад по ул.Крылова школьники 

некачественно сделали тротуар. Он весь 

завернулся в сторону огорода, ходить по нему 

нельзя. Нет светильника в переулке, зимой и 

осенью темно. Нет отвода воды, нужно углубить 

канаву, так как вода  с дороги идѐт в огород и под 

дом №13. Предлагается на перекрѐстке под 

дорогой положить трубу на ул.Крылова от дома 

№13 до дома №15. 

3. Когда поднимают дороги, надо думать об 

устройстве дренажей. Переулок от ул.Крылова до 

ул.Советской засыпали, трубу не проложили, 

тротуары сломали, канаву не прокопали 

экскаватором, вода с дороги поступает в огород 

Трифоновых (сейчас там живѐт Ткач Т.Л.). 

4.Вода с ул.Пушкина,5 уходит в Заводскую сайму 

благодаря тому, что старые люди вручную чистят 

канаву за огородами этого дома. Но весной это 

сделать очень трудно, канава замѐрзшая. Почему 

бы заранее техникой не прочистить? 

5.На Крылова,18 очень плохо работает отопление, 

приходится всю зиму топить печку. Приезжали, 

смотрели, но теплее не стало. Все трубы в земле, 

в воде. Когда будут утеплены теплотрассы, как 

положено? А комуслуги  оплачиваются 

полностью. 

6.На Крылова,34 вода в подполье, качаю со 2 

апреля, так как вода не уходит. .Около д.36 

(Наклѐвкин) лежит лопнувшая бетонная плита, 

она опустилась в канаву, прочистить невозможно, 

дальше лежит труба маленького диаметра. Нужно 

прокопать хорошую канаву экскаватором. 

7.На ул.Крылова,32 гр.Мачкур построил забор на 

границе с усадьбой № 34 высотой около 2 м, 

вынес вперѐд к дороге  на 2 м ограждение своего 

дома,  при отсыпке засыпал канаву. Как 



архитектура разрешает всѐ это?  

8.В районе ул.Крылова,30 дренаж есть, но вода 

через трубу уходит плохо, так как  наш сосед 

Мачкур , устраивая подъезд к гаражу, засыпал всѐ 

песком, сверху положил бетонную плиту. 

9.Когда сделают канаву до конца по ул.Крылова 

перед въездом на территорию хлебозавода или 

положат трубу и сделают сверху отсыпку? Вся 

вода и грязь течѐт на сторону ул.Крылова,6, 

асфальт в грязи. 

10.Обещали хорошо отсыпать ул.Партизанскую, 

хорошо бы сделать и тротуар.  

11.Проход с ул. Советской от магазина на ул. 

Партизанскую надо отсыпать, в дожди очень 

грязно.  

12.Предлагается, пока не растаяло болото, 

прокопать через  него  канаву до канавы на 

ул.Крылова. Прокопать канаву перед домом №5 

по ул.Пушкина до дренажа. 

13.Воду от нового спорткомплекса отвели на 

болото, а у нас на ул.Оруджева все огороды 

тонут. Надо отводить воду с болота к дренажным 

канавам, чтобы его осушить. 

14.Около Крылова,26 провалено отопление через 

дорогу, нужно срочно засыпать яму. 

15. Вся вода от стадиона идѐт на огороды к 

ул.Оруджева. Около пекарни Шаинян лежит 

труба, которая вся забита, вода в неѐ не идѐт. 

Нужен дренажный жѐлоб по всей длине стадиона 

на стороне «Вахты-40» от ул.Мира. до ул. 

Оруджева, чтобы вода уходила. В 2011 году я не 

сажала огород, так как от сырости растѐт один 

хвощ. 

16. Прошу отвести для мусорных контейнеров 

другое место, ближе к болоту отсыпать площадку. 

Надоело собирать, весь  мусор во дворе на 

ул.Оруджева,10. Площадку контейнерную 

необходимо огородить. 

17.Нужно срочно  сделать дренажную канаву на 

ул.Крылова около хлебозавода и территорию 

отсыпать не песком, а щебнем, песок весь 

смывается на дорогу. 

18.Почему не согласовывают с жителями места 

для установки мусорных контейнеров? 

19. Предлагаем следить за дорогами, вовремя 

заделывать выбоины. 

6 
АНДРИЯНОВА Г.В. 

КОМАРОВ Л.А. 
28 марта 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

1. Нас беспокоит вопрос о бродячих собаках. 

Нужно принимать все меры по их отлову. 

2. Когда на ул.Октябрьской будет газификация?  

3. Слишком большие тарифы на комуслуги. С 1 

июля будет ещѐ повышение. Почему в Томске и 

Стрежевом тарифы ниже, чем у нас? Кто 

проверяет тарифы? 

4. Нужны корма для скота и птицы подешевле. 

Раньше здесь работали «Томские мельницы». 

Можно было всегда купить мешок комбикорма, и 

не так дорого было. Нельзя ли возобновить их 

работу? 

5. На кладбище надо навести порядок. Надо, 

чтобы ровненько хоронили, а сейчас могилы в 

разные стороны направлены. 

6. Почему не заплатили людям за доставку сена в 

2011 году? Раньше платили перечислением на 

счѐт. 

7. Плохо водители «Жилкомсервиса» откачивают 



септики. Некоторые машины качают из одного и 

того же септика по 3 минуты, некоторые по 8 

минут. Иногда приезжают уже с почти полной 

асмашиной, качать некуда. Приходится часто 

звонить диспетчеру. 

Итого 
10  

депутатов 
- 

21 

избиратель 

45 

 вопросов и предложений 

 

Примечание:  

1) избиратели округа № 6 во время встречи сразу получили разъяснения депутатов Андрияновой Г.В. 

 и Комарова Л.А.; 

2) депутаты по избирательному округу №5 Дегтярѐв Д.Н. и Неустроева Г.Ф. встречи с избирателями 

не проводили по причине выезда на постоянное место жительства за пределы Александровского 

района; 

3) депутат Волкова Л.В. (округ №4) в период отчѐтов отсутствовала по причине выезда за пределы 

Александровского района, отчѐт прошѐл  позднее, чем было установлено графиком. 


